

# Preisverleihung Schülerquiz „Baden-Württemberg – Wir in Europa“

## 29. Schülerwettbewerb – Hauptpreise wurden auf Schloss Solitude überreicht

**Alexander Grund, Claudia Schuster**

Bereits zum 29. Mal konnte das Statistische Landesamt zusammen mit dem Staatsministerium Baden-Württemberg die sechs Hauptpreise des gemeinsam durchgeführten Schülerwettbewerbs „Baden-Württemberg – Wir in Europa“ ausloben. Die Preisverleihung fand durch Dr. Anke Rigbers, Präsidentin des Statistischen Landesamtes, auf Schloss Solitude statt.

Insgesamt 1 771 Schülerinnen und Schüler haben 2024 am Wettbewerb teilgenommen. 1 033 Einsendungen waren richtig. Die stolzen ersten Preisträgerinnen und Preisträger, die einen Fragebogen mit 15 Fragen zu den Themen Europäische Union, Statistik und dem diesjährigen Themenland Belgien richtig beantwortet hatten, wurden zur Preisverleihung auf Schloss Solitude eingeladen.

Insgesamt lag der Absatz der Quizbroschüre bei über 13 000 Exemplaren. Sie ist eine geeignete Arbeitsgrundlage zur Wissensvermittlung rund um die Europäische Union und den Nutzen der amtlichen Statistik.

Über den ersten und zweiten Preis, jeweils eine Übernachtung mit Parkeintritt in den Europa-Park, freuen sich Emilie Maurer vom Johannes-Kepler-Gymnasium in Weinsberg und Elina Bähr vom Hellenstein-Gymnasium in Heidenheim, das mit 126 Einsendungen auch in diesem Jahr wieder die größte Anzahl an Teilnehmerinnen und Teilnehmern einer Schule gestellt hat.

Der dritte Preis, eine Übernachtung im Seehotel Friedrichshafen mit einer Familienkarte für das Zeppelinmuseum, ging an Anton Fretier vom Reuchlin-Gymnasium in Pforzheim.

Über den vierten Preis, eine Übernachtung im Action Forest Hotel Titisee mit integriertem Klettergarten und Karten für das Galaxy Badeparadies Schwarzwald, freute sich Yazan Ajami von der Kurt-Waibel-Förderschule in Oftersheim.

Der fünfte Preis, eine Übernachtung mit Vital-Frühstück im BIO-Hotel Rose Hayingen inklusive Bootsfahrt durch die Wimsener Höhle, ging an eine Schülerin der Friedrich-Hoffmann-Gemeinschaftsschule in Reutlingen.

Glücklich über ihren Preis ist auch die Gewinnerin des sechsten Preises, Sophie Weißling, des Gymnasiums in Renningen. Sie darf ein Schnupperreiterwochenende auf dem Härtsfeldhof verbringen.

Auch dieses Jahr gab es wieder den Klassenpreis „Wir fahren nach Europa“ zu gewinnen, eine Klassenfahrt zum Europäischen Parlament nach Straßburg. 27 Klassen haben sich für diesen Preis beworben, gewonnen hat ihn die Klasse 9a des Salier-Gymnasiums in Waiblingen. ■

Pressemitteilung 193/2024 vom 5. August 2024, <https://www.statistik-bw.de/Presse/Pressemitteilungen/2024193> (Abruf: 07.08.2024).



Alexander Grund M. A. ist Pressesprecher des Statistischen Landesamtes Baden-Württemberg.

Claudia Schuster ist Mitarbeiterin im Referat „Grundsatzfragen, Öffentlichkeitsarbeit, Büro der Amtsleitung“.



Preisträgerinnen und Preisträger des Schülerwettbewerbs 2024 – Gruppenfoto vor dem Schloss Solitude.  
Foto: Statistisches Landesamt Baden-Württemberg.